
 
別記様式 

会 議 録 

会議の名称 平成 29年度第 2回 岩舟地域会議 

開催日時 平成 29年 5月 24日 17時 00分 開会    19時 15分 閉会 

開催場所 岩舟総合支所 会議室棟 第 1会議室 

出席者氏名 浅野勝、海老沼圭子、小倉久緒、斉藤栄吉、櫻井ナミ子、佐山耕基、 

寺内正市、中田身和、真瀬孝、安藤芳雄、海老沼一利、髙久厚子、 

田中正太郎、五十畑賀章、相良香津子、瀬下敏明 以上 16名 

欠席者氏名 なし 

事務局職員職氏名 岩舟地域づくり推進課長 岩﨑充、係長 小松原雅人、主査 中田与志人、

主査 鈴木さおり 以上４名 

その他出席者等 総合政策部長 茅原剛 

静和小学校区まちづくり実働組織設立準備会役員 

小野正隆、川島章男、相川英雄、石塚広之、水野雅幸 

岩舟小学校区まちづくり実働組織設立準備会世話人 

若田部詔夫、瀬下正夫、松永博 

小野寺南小学校区まちづくり実働組織設立準備会世話人 

熊倉精一、安藤理一、石塚正之 

（仮称）小野寺ふれあい会設立準備会役員 

寺内英雄、中田東洋男、牧島茂、川島末治 

会議事項 （１）各小学校区代表世話人との意見交換 

（２）総合計画後期基本計画の地域計画について 

会議の公開又は 

非公開の別 

公開 

傍聴人の数 0名 

その他必要事項  

会議の経過 

発言者 議題・発言内容・決定事項 

◆事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆世話人代表 

 

 

１．開 会 

２．あいさつ 

 安藤会長によるあいさつ 

 総合政策部茅原部長によるあいさつ 

３．議 事 

（１）各小学校区代表世話人との意見交換 

≪事務局説明≫ 

≪地域予算について各小学校区代表世話人からの意見聴取及び意見交換≫ 

主な意見 

・岩舟地域の全ての小学校区で、防災時の避難行動マニュアル作成することにな

っているので、宇都宮の栃木県防災館へ研修事業を行うのはどうか。 

・各公民館に桜やつつじ等の花を植え、花いっぱい運動として地域の活性化を図



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

◆事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●会長 

●委員 

 

◆事務局 

 

 

●会長 

●全委員 

 

◆事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

るのはどうか。 

・岩舟駅周辺では、新海誠監督の「秒速５センチメートル」というアニメがあり、

岩舟駅が取り上げられている、また、岩船山は由緒ある霊山であるが、現在では、

ドラマや特撮の撮影に利用されている。それらを組み合わせで観光客の誘致に繋

げることはできないか。 

・岩舟地域においても他の地域のようなハード面を対象とすべきでは。 

 

≪各小学校区世話人退席≫ 

 

（２）総合計画後期基本計画の地域計画について（回答） 

≪事務局説明≫ 

・岩藤大規模開発の推進 

・岩舟駅南口の開設及び周辺市街地の整備促進 

・岩舟駅から主要地方道桐生岩舟線へのアクセス道路整備 

・静和駅西側の住環境整備（区画整理事業） 

・フルーツパーク周辺への滞在型市民農園の整備 

・ぶどうの生産体制強化と新たな加工製品の創出 

・国道 50号線沿線地区への企業誘致 

・子供たちの遊べる身近な公園、水遊び場の整備 

・史跡を活用した地域文化と観光の振興 

委員に対し、質問、意見を求めた。 

「岩舟駅から主要地方道桐生岩舟線へのアクセス道路整備」のアクセス道路は、

どこを通るのか。 

主要地方道桐生岩舟線へのアクセス道路については、近隣住民へのアンケート調

査や自治会への説明会を行っている状況。具体的に、どこを通るというのは決ま

っていない。 

この 10項目で了承するということで決定することでよいか。 

≪了承≫ 

４．その他 

・いわふねサミットについて 

窓口は、公民館課岩舟公民館係になり、実行委員会で事業が明確であれば補助金

が交付される。 

・ふるさと PR事業の進捗状況及び郷土歴史伝承事業について 

≪事務局説明≫ 

・パパママ子育てふれあいトークについて 

≪事務局説明≫ 

・Tochigi City Promotion 冊子について 

≪事務局説明≫ 

・実働組織の進捗状況 

≪事務局説明≫ 



 
●会長 

●委員 

 

 

◆事務局 

●委員 

◆事務局 

●委員 

●委員 

 

 

 

 

 

 

 

●委員 

 

●委員 

 

●会長 

 

 

その他の件について、委員に対し、質問、意見を求めた。 

ふるさと PR事業について、親に見てもらうように、各小学校の屋上から子ども

が手を振っているところを撮影すれば、親は見ると思うので、子供たちを出演さ

せたい。 

地域の人の声を収録するという話もあったので、7月の打合せで話してみます。 

動画を作成してからどのように活用するのか。 

観光協会のホームページ等に掲載する。 

本庁の方でも別の動画を作成すると聞いている。活用方法を良く考えて欲しい。 

PR 動画については、みかも山公園、花センター、直売所で映像を流し、来訪者

に PRしたい。 

また、昨年度実施したふるさと案内板設置事業だが、21 箇所に設置したが、や

っていない自治会もある。ふるさと案内板設置事業については、継続した方がよ

いのでは。 

最後に、斎場の件だが、斎場は「暗」で遊楽々館は「明」であるのでメリハリを

つけ、遊楽々館に桜を更に植え、花見ができるようにするなど、お年寄りだけで

なく子供たちも来て楽しめる施設になればいいと思う。 

遊楽々館は、花見ができるように桜を植えたと思うが、斎場近くで花見をやって

騒いでいるのはどうか。 

岩舟地域以外は、桜があるが岩舟にはない。遊楽々館に桜を植えるのも地域予算

としての一つの案だ。 

ご意見については、次回協議するということで閉会する。 

７．閉 会 

 


